

## Cara Melihat Kode Dosen di iGracias

**iGracias menggunakan sistem terpadu yang memiliki banyak manfaat. Bahkan bisa juga dijadikan cara melihat kode dosen di iGracias, serta banyak lagi fungsi lain.**



Bagi mahasiswa, baik yang baru maupun lama, tentu tidak asing dengan sistem satu ini. Selain bisa digunakan sebagai **cara melihat kode dosen di iGracias**, ada banyak lagi manfaat lain yang bisa diperoleh darinya. Mahasiswa, Dosen maupun staf tidak lagi kerepotan dalam mencari informasi.

### Cara Melihat Kode Dosen di iGracias dan Manfaat lainnya

iGracias sendiri adalah singkatan dari *Integrated Academic Information System*, sebuah portal akademik dengan sistem terpadu. Bertujuan agar mahasiswa, staf dan dosen bisa mengakses berbagai informasi hanya dari satu tempat. Misalnya saja sebagai **cara melihat kode dosen di iGracias**.

Baru saja Universitas Telkom ini meluncurkan versi *mobile*. Sehingga dapat dibuka kapan saja dan di mana saja. Tanpa harus membuka laptop terlebih dulu. Aplikasi ini juga memiliki banyak kelebihan, antara lain:

#### Praktis

Dengan adanya versi aplikasi, mahasiswa tidak lagi bergantung pada Website. Cukup dengan membuka aplikasi yang sudah diinstall di *smartphone*. Apalagi bila memiliki koneksi internet yang kencang, membuka iGracias *mobile* pun semakin lancar.

## Memadai

Banyak yang kurang menyukai versi *mobile* dari sebuah website. Namun, Anda tidak perlu mencemaskan hal tersebut pada iGracias. Pasalnya fitur yang tersedia sudah cukup memadai dan sesuai dengan kebutuhan mahasiswa.

## Akses Instan

Pada saat membuka aplikasi, maka berbagai informasi sudah tersedia di layar *handphone*. Mulai dari jadwal mata kuliah, pengumuman, kode dosen dan banyak lagi informasi penting lain. Sehingga memudahkan mahasiswa ketika ingin mencari informasi. Tidak perlu mengakses website lain untuk keperluan tersebut. Bahkan melebihi aplikasi lain yang memiliki sistem hampir serupa.

## Jadi Media Sosial

Sekarang ini iGracias juga sudah memiliki media sosial yang bisa dimanfaatkan untuk kepentingan kuliah sekaligus bersosialisasi. Semua pengguna bebas mengikuti sesama mahasiswa maupun dosen. Dalam media sosial tersebut, bisa juga mengikuti kegiatan yang dibagikan oleh teman di dalam iGracias.

Demikian beberapa manfaat dari iGracias. Selain menjadi **cara melihat kode dosen di iGracias**, bisa juga menjadi media sosial untuk mengikuti sesama mahasiswa di Telkom University.